

Fecha: 16-01-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Cuatro pescadores salvan ilesos tras colisión y hundimiento en la Región de Aysén

Pág. : 12
 Cm2: 198,2

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Cuatro pescadores salvan ilesos tras colisión y hundimiento en la Región de Aysén

Una colisión marítima registrada en el puerto Santa Isabel, en la Región de Aysén, resultó en el hundimiento de la lancha a motor "Don Roco" y dejó a sus cuatro tripulantes, oriundos de Quellón, en calidad de naufragos. El siniestro ocurrió alrededor de las 03:00 horas del miércoles, cuando la embarcación menor, que se encontraba fondeada realizando una escala técnica, fue impactada violentamente por la motonave "Kavalá".

Los hechos se precipitaron mientras la tripulación descansaba, tras haber zarpado el lu-

nes con el objetivo de llegar a las zonas de extracción de luga roja. Según el relato de Cristian Bastidas, armador de la nave siniestrada, el impacto fue directo y se sintió "como un terremoto", obligando a los ocupantes a lanzarse al mar para salvar sus vidas.

Los afectados denuncian que la motonave involucrada no prestó auxilio inmediato y se retiró a fondear a otro sector, siendo rescatados finalmente por dos barcazas que operaban en las cercanías.

Respecto a las causas básicas del accidente, los afectados desmintieron categóricamente versiones preliminares difun-

didas en la zona que sugerían un choque en tránsito por un canal. Bastidas enfatizó que se encontraban detenidos en puerto al momento del impacto, advirtiendo que, de haber ocurrido en navegación, el resultado podría haber sido una tragedia con víctimas fatales, similar a la ocurrida en las costas de Coronel en marzo pasado.

La Capitanía de Puerto de Puerto Aguirre activó los protocolos de búsqueda y salvamento, evacuando a los tripulantes a una posta local para constatar lesiones, confirmándose que se encuentran ilesos.



\$13 MILLONES EN PÉRDIDAS DEJA HUNDIMIENTO DE EMBARCACIÓN.

La Autoridad Marítima ha iniciado una investigación sumaria para determinar responsabilidades.

Paralelamente, se coordina

una maniobra logística para que la motonave implicada intente recuperar el casco hundido, subirlo a cubierta y trasladarlo de regreso a Quellón. ☼